

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE NECESIDADES DE LOS VECINOS DE LA MANGA, PLAYA DE LOS ALEMANES Y EL VIVERO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las vecinas y vecinos de la Urbanización de Los Alemanes en La Manga denuncian cortes de luz recurrentes, principalmente cuando caen “cuatro gotas”. Se sienten desprotegidos ante Iberdrola y el propio Ayuntamiento, que deja sin atención a personas mayores, enfermas y dependientes, para quienes el suministro eléctrico es vital. Sin olvidar también las situaciones que se generan en los centros educativos, como el IES Las Salinas y el CEIP Mediterráneo, que cuando se producen estos episodios dejan a los alumnos y alumnas sin calefacción e incluso sin ascensor, servicio imprescindible para las personas con movilidad reducida. Esta situación, que lamentablemente es demasiado habitual, ocurrió durante la última semana del mes de enero, y el corte de luz en la zona se prolongó casi 24 horas.

En otro orden de cosas, los vecinos y vecinas también nos trasladaron varias deficiencias históricas, que han reclamado en diversas ocasiones y que siguen sin ser atendidas, como es el estado de las aceras (o la falta de ellas), las farolas (o falta de ellas) y quejas sobre el servicio de alcantarillado, en concreto alcantarillas mal ubicadas que no cumplen su objetivo, sino lo contrario, que favorecen las zonas inundables.

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente

PREGUNTA:

- ¿Qué actuaciones realizará el Gobierno para dar respuesta a estas necesidades de los vecinos y vecinas de la zona?

En Cartagena, a 20 de febrero de 2020.

Pilar Marcos Silvestre
Portavoz

Aurelia García Muñoz
Concejala